



## Produktverzeichnis / Product directory:

### 1. Manga & Anime

- 1.1. Figuren
- 1.2. Merchandise
- 1.3. Publisher (Animé)
- 1.4. Streamingplattform
- 1.5. Verlag (Manga)
- 1.6. Zeichnerbedarf
- 1.7. sonstiges

### 2. Gaming

- 2.1. An- & Verkauf
- 2.2. Entwickler
- 2.3. Indieentwickler
  
- 2.4. Merchandise
- 2.5. Plattform
- 2.6. Retro
- 2.7. Table Top
- 2.8. Trading Card Games
- 2.9. Zubehör / Hardware
- 2.10. sonstiges

### 3. Cosplay

- 3.1. Bekleidung
- 3.2. Kontaktlinsen
- 3.3. Make-Up
- 3.4. Perücken
- 3.5. Stoffe
- 3.6. Werkzeug
- 3.7. Replika
- 3.8. sonstiges

### 4. Japan

- 4.1.
- 4.2. Dekoration
- 4.3. Lebensmittel
- 4.4. Merchandise
- 4.5. Schreibwaren
- 4.6. Lucky Bags
- 4.7. sonstiges

### 5. Gastronomie / Catering

- 5.1. Imbissanbieter
- 5.2. Kulinarisches

### 6. Künstler

- 6.1. Schmuck
  - 6.2. Kleidung / Mode
  - 6.3. Zeichnung
  - 6.4. Figuren / Skulpturen
  - 6.5. Cosplay
  - 6.6. Sonstiges
- Bekleidung

### 7. Sonstiges

- Die MAG-C ist eine Veranstaltung, bei der vor Ort Waren (Merchandise und Gaming-Artikel) zum Verkauf angeboten werden können. Sollten Waren zum Verkauf angeboten werden, wird hiermit versichert, dass es sich um Originalware handelt. Der Verkauf gefälschter oder nicht lizenzierter Waren wird beim Rechteinhaber angezeigt werden. Fan Arts fallen nicht unter diese Regelung und sind dementsprechend erlaubt.
- MAG-C is an event where selling merchandise and gaming products is explicitly permitted. If you are selling products at MAG-C you agree to do so only with original and licenced products. The selling of fake products will be pointed out to the legal rights owner. Fan Arts are not covered by this policy and are therefore allowed.
- Jedes Unternehmen, welches auf der MAG-C Unterhaltungssoftware präsentiert oder verkauft, ist verpflichtet, eine USK-Zertifizierung nachzuweisen. Für die Anmeldung und Zertifizierung ist jedes ausstellende Unternehmen selbst verantwortlich. Gerne ist die Messe Erfurt GmbH bei der Kontaktaufnahme mit der USK behilflich. Die Zertifizierungen werden auf der Veranstaltung durch das Ordnungsamt geprüft.
- Every company showing and / or selling entertainment software at MAG-C is committed to proof a USK license for its software. The responsibility for licensing the software lies with the exhibiting company. If needed, Messe Erfurt GmbH may assist in contacting the USK. The certification will be verified during the event via regulatory agencies.

## Ihre Daten sind bei uns in guten Händen

Your data is safe with us.

Die Messe Erfurt GmbH möchte Ihnen Informationen, wie z. B. wichtige Terminerinnerungen, Serviceangebote für Ihre aktuelle Messebeteiligung sowie Informationen zu kommenden Messen per E-Mail weitergeben. Den Regelungen zum Datenschutz entsprechend wird hierfür Ihr Einverständnis benötigt, welches Sie durch Ankreuzen des folgenden Feldes und Unterzeichnung der Einverständniserklärung geben können.

Ausführliche Datenschutzhinweise finden Sie auf der Messe Erfurt Website [Datenschutz | Messe Erfurt](#)

Ich bin damit einverstanden, dass künftig Informationen auch über E-Mail

an \_\_\_\_\_ zur Verfügung gestellt werden.

Messe Erfurt GmbH would like to keep you informed by e-mail about important dates and deadlines, exhibitors' services, and future trade fairs. To comply with the data protection laws, we will need your consent, which you can give by checking the following box and by signing this declaration of consent.

Detailed advice on data protection you can find on our Messe Erfurt website [Data Protection Declaration | Messe Erfurt](#)

I consent to receiving information via e-mail to \_\_\_\_\_ in the future.

> Bitte senden Sie dieses Formular gemeinsam mit Ihrer Anmeldung zurück an [mag-c@messe-erfurt.de](mailto:mag-c@messe-erfurt.de)

> Please send this form back together with your registration to [mag-c@messe-erfurt.de](mailto:mag-c@messe-erfurt.de)

Ort \_\_\_\_\_  
Place

Datum \_\_\_\_\_  
Date

Firmenstempel, Unterschrift  
Company stamp, signature

Rechtsverbindliche Unterschrift | Legally binding signature